

LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

MIÉRCOLES, 13 DE DICIEMBRE DE 2017.

Año XCVII. Nº 31.710

PRECIO: 1,30 €

APOYO A LA DEHESA

El reglamento 'Ómnibus' de la UE respaldará con más apoyo financiero a agricultores y ganaderos

Página 37

CREMATORIO VIABLE

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo modificará el Plan General de Urbanismo para cerrar la polémica

Página 25



Concierto histórico de Bob Dylan en Salamanca por el 2018

El cantante estadounidense abrirá el 24 de marzo en el Multiusos Sánchez Paraíso su reducida gira por España, que incluye Madrid y Barcelona. Al reconocido compositor le atrajo la idea de participar en el VIII Centenario de la Universidad



Julio López, Alfonso Fernández Mañueco, Mariano Esteban y Chris Ortiz, junto al cartel que anuncia el concierto de Dylan en Salamanca. | ÁNGEL ALMEIDA

El VIII Centenario de la Universidad atraerá a Salamanca a Bob Dylan, una de las grandes figuras de la música. El Ayuntamiento anunció ayer que el cantante y compositor estadounidense abrirá en Salamanca su reducida gira por España. Solo hay previstos seis conciertos, uno en Salamanca,

el 24 de marzo en el Multiusos Sánchez Paraíso, tres en Madrid, del 26 al 28 del citado mes, y dos en Barcelona los días 30 y 31 de marzo. El de Salamanca será la primera actuación del reconocido artista internacional en España tras su distinción con el Premio Nobel de Literatura. Todo un

acontecimiento que ayer recogieron los medios de comunicación nacionales e internacionales. El atractivo de la ciudad charra y la idea de poder participar en el VIII Centenario de la Universidad fueron claves para convencer a Dylan.

Páginas 2 y 3

La despoblación se agudiza: la natalidad cae a su punto más bajo desde 1975

El número de nacimientos registrados en Salamanca de enero a junio fue el más bajo desde 1975. Así lo refleja el último estudio del Instituto Nacional de Estadística, que contabilizó en la provincia salmantina únicamente 1.007 bebés nacidos en el primer semestre del año. Esta cifra contrasta con los casi 2.200 fallecimientos, lo que agrava aún más el problema de la despoblación.

Página 7

Salamanca se refuerza para la Nochevieja Universitaria



Renfe habilitará 752 plazas más desde Valladolid y llegarán 70 autobuses desde todo el país

Pág. 12

Retiran lotes de leche infantil tras los casos de bebés con salmonela de Francia

Página 16

El Tribunal de Cuentas embarga la vivienda que Más puso como fianza por el 9-N

El Tribunal de Cuentas ordenó ayer el embargo preventivo de la vivienda que el expresidente de la Generalitat Artur Mas puso para cubrir parte de la fianza que le impuso por el gasto de dinero público en la consulta de 2014.

Pág. 40

María José Ordóñez defiende la transparencia en violencia de género "a pesar de su dureza"

La delegada del Gobierno para la Violencia de Género, María José Ordóñez, defendió ayer en el Foro GACETA de la Solidaridad la importancia de ser transparentes, "no podemos callar las cifras de muertes por violencia de género a pesar de su dureza". Intervino junto a la presidenta de la Asociación Plaza Mayor, Ascensión Iglesias, e Isabel María Prieto, policía nacional de la Unidad de Familia y Mujer de la Comisaría. | ALMEIDA

Páginas 8 y 9





El VIII Centenario trae a Salamanca a Bob Dylan en un concierto histórico

La ciudad acogerá el 24 de marzo de 2018 la primera de las seis actuaciones del cantante programadas en España desde que fue reconocido con el Premio Nobel de Literatura

R.D.L. | SALAMANCA

Bob Dylan protagonizará el concierto estrella del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. El reconocido cantante y compositor estadounidense ha elegido la ciudad salmantina para iniciar una reducida gira por España de seis conciertos en los que visitará tan solo tres ciudades.

Salamanca acogerá el 24 de marzo la primera de sus actuaciones en el país. El concierto en el Multiosos Sánchez Paraíso supondrá su regreso a los escenarios españoles tras ser distinguido con el Premio Nobel de Literatura. A continuación, el polifacético artista viajará a Madrid para tocar durante tres noches seguidas en el Auditorio Nacional, del 26 al 28 de marzo, y cerrará su estancia en España con dos conciertos en el Liceo de Barcelona los días 30 y 31 de marzo.

“Esta actuación será un gran altavoz para la promoción de la Universidad de Salamanca”, aseguró ayer el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, e insistió en la repercusión internacional del concierto de Bob Dylan que forma parte de la programación cultural que el Ayuntamiento está preparando para conmemorar en 2018 los ocho siglos de historia de la Universidad más antigua de España.

“Bob Dylan es desde todos los puntos de vista un gran artista internacional cuya actividad profesional desborda el mundo musical”, destacó el vicerrector para la Conmemoración del Octavo Centenario, Mariano Esteban de Vega convencido de que la actuación de este cantante de relieve “universal” contribuirá en gran medida a la promoción del VIII Centenario.

Además, Mañueco subrayó los importantes beneficios económicos que generará la cita musical ya que se prevé la llegada de admiradores internacionales que ocuparán los alojamientos, llenarán los restaurantes y realizarán compras en la ciudad. Hay que tener en cuenta que uno de los atractivos del concierto de Salamanca es su fecha, 24 de marzo, el sábado previo al Domingo de Ramos y, por lo tanto, el inicio de las vacaciones de Semana Santa en muchos casos.

Salamanca se suma así a Roma, Lisboa, Florencia o Milán, un exclusivo elenco de capitales europeas elegidas por uno de los mayores iconos de la música del momento actual para poner en escena temas más actuales pero también grandes éxitos. De hecho, en marzo lanzó el primer disco triple de su carrera que con el título



Julio Serrano, Alfonso Fernández Mañueco, Mariano Esteban y Chris Ortiz, con el cartel que anuncia el próximo concierto de Bob Dylan en Salamanca. | ALMEIDA

El concierto de Salamanca supondrá el regreso de Bob Dylan a Castilla y León tras más de una década

“Triplicate” incluye 30 versiones de temas clásicos de la música americana, recordó Chris Ortiz, de Riff Producciones, empresa que se encarga de la gira de Dylan por España.

Hoy se pondrán a la venta las entradas para el concierto, de cerca de dos horas de duración, que supondrá el regreso de Dylan a Castilla y León después de una década sin subir a los escenarios castellanoleonés.

Con más de 50 años de carrera, Bob Dylan es uno de los grandes nombres actuales de la música solo comparable a Bruce Springsteen. Cantante y compositor, es capaz de transformar la poesía en música y viceversa. “Blowin’ in the Wind”, “Like a Rolling Stone” y “Mr Tambourine Man” son algunos de sus grandes temas.

Un icono de la música atraído por la historia universitaria

A Dylan le convenció la posibilidad de participar en un acontecimiento único

R.D.L. | SALAMANCA

No resulta nada fácil vencer a una figura universal de la talla de Bob Dylan para actuar en una pequeña ciudad como Salamanca, sin embargo, ha sido el atractivo de la ciudad monumental y la historia de su Universidad las que han convencido a Dylan para iniciar en la capital salmantina su gira por España.

Las negociaciones para atraer a esta leyenda viva de la música comenzaron antes de verano. En principio solo estaba previsto que actuara en Madrid y Barcelona pero, aprovechando su paso por Lis-

boa, la productora de la gira por España, que ya había mantenido conversaciones con el Ayuntamiento de Salamanca, planteó la posibilidad de un concierto en la ciudad charra dentro del Octavo Centenario de la Universidad. A Dylan le gustó la idea y, según cuentas fuentes cercanas, también a su pareja, que le animó a aceptar la propuesta y viajar a Salamanca con su familia.

Después de meses de incertidumbre, finalmente, hace cerca de quince días se cerró el acuerdo. En tres meses, Bob Dylan se convertirá, sin duda, en uno de los artistas más destacados que ha pisado la ciudad.

LOS DETALLES

Aforo limitado a 4.400 personas

El concierto de Bob Dylan el 24 de marzo tendrá lugar en el Multiosos Sánchez Paraíso y contará con un aforo de 4.400 personas, según confirmaron los organizadores del evento.

Hoy comienza la venta de entradas

Hoy saldrán a la venta las entradas para el concierto del 24 de marzo. Sus precios estarán entre los 40 y los 120 euros, ligeramente por debajo de los precios de otras ciudades.

Artistas internacionales

La actuación de Dylan es el primero de los conciertos de artistas internacionales anunciados por el Ayuntamiento para el 2018, un acontecimiento al que dedicará 1,2 millones de euros. El concierto del cantante estadounidense cuesta al Ayuntamiento 115.000 euros (sin IVA).